

令和元年10月20日（日）

「大高祭2019が開催されました！」

10月20日（日）に大高祭2019が開催されました。今年は「煌～青春時代～」をテーマに、工夫を凝らした様々な企画・展示が行われました。

一般公開を前に、19日は開会式と校内公開、中夜祭が行われました。開会式では、生徒会が「青春」をテーマに作成したオープニングムービーの上映、「ミスター・ミス大高」の発表、音楽選択者による合唱や吹奏楽部による演奏が披露されるなど、盛りだくさんで活気溢れるスタートとなりました。

午後からは校内公開が行われ、大雨の影響で1時間という短い時間の中ではありましたが、楽しみながら一般公開に向けた良い練習の機会になったようです。その後の中夜祭では、ヲタ芸や七福神が披露されるなど生徒の特技や個性が光る場面が多くあり、賑やかな1日となりました。



今年の大高祭は「地域の方々を楽しませる魅力ある文化祭」を目指して、地域の方々のお力を貸していただきながら新しい企画にもチャレンジしています。1,2年生が学年を超えた横断チームを作り、6つの企画（①お化け屋敷、②健康コーナー＆アームレスリング大会、③縁日、④木工工作・実験室、⑤地産地消、⑥総合探究/総合学習展示）を実施しました。

また、3年生は恒例の模擬店での食品販売です。最高学年としてクラスが一致団結しながら準備から調理・販売まで主体的に取り組んでいました。料理はもちろんのこと、仮装や装飾にも様々な工夫を凝らしていて大高祭を盛り上げてくれました。



地域の方々のご協力のおかげもあり、当日は300人を超えるたくさんの方にお越しいただくことができました。本当にありがとうございました！



King8・佐藤陸さんご協力のもと「アームレスリング大会」を開催！トーナメント形式で高校生の部と教職員・一般の部に分かれて戦いました。最後はそれぞれの部の1位が対決し、総合優勝は物理の先生！



「地産地消コーナー」と題して、漁業女性部の皆さんのが「鮭のちゃんちゃん焼き」を、藤原泰子さんが「すっぷくうどん」をお振る舞いしてくださいました。生徒も教えてもらいながら一緒に調理をしました。



「おおちゃん」が登場！子供たちも大喜び！



工作＆実験教室。白衣がお似合いです！



地域の方と一緒に、薪割り体験！



エル・システムさんと吹奏楽部のコラボ！